

Rückblick Ortsrundgang und Bürgerversammlung

Am Freitag, den 06.10.2017 fiel der Startschuss der Bürgerbeteiligung zum Entwicklungsprozess der Gemeinde. Rund 65 Interessierte nahmen am Ortsrundgang teil, um wichtige Punkte in Simmozheim zu besichtigen und Ideen zur Weiterentwicklung zu sammeln.

Im Anschluss folgte eine Bürgerversammlung im Rathaus. Mitarbeiter der Büros planbar³ und STEG präsentierten die Rahmenbedingungen der Gemeindeentwicklung und den Ablauf des Beteiligungsprozess. Anschließend wurden an Plakaten die Lieblingsorte, Missstände und Zukunftsvisionen der 120 anwesenden Bürgerinnen und Bürger abgefragt.

In einem nächsten Schritt findet im Zeitraum vom 20.10.-06.11.2017 eine Bürgerumfrage statt, die im Mitteilungsblatt und auf der Homepage der Gemeinde www.simmozheim.de veröffentlicht wird. Wir laden Sie herzlich ein, an der Umfrage teilzunehmen.

